Asemblée générale Club de Jass Romand du 19 novembre 2010















Comité réélu

Monique Grosjean, Emma Gautier, Paul Pittet, Vincent Berberat, Michèle Merlin et Jean-Marie Merlin, président (de g

Comité réélu

Sous la présidence de Jean-Marie Merlin, la 20e assemblée générale du Club de jass romand de Bienne s'est tenue samedi dernier au Restaurant Romand. Forte de 28 membres, la société locale peut compter sur des joueurs de jass chevronnés, même si l'intérêt des jeunes pour ce jeu n'est plus aussi grand que jadis.

Membre du comité, Vincent Berberat, qui a débuté au jass vers l'âge de 10 ans avec sa grand-mère, explique: «Notre société a été fondée il y a 20 ans. A ses débuts, elle comptait une douzaine de membres. Puis, vers les années 2000, elle a enregistré jusqu'à 50 adhérents.» Tout au long de l'année, le club organise un championnat interne. «Nous nous retrouvons trois fois par mois autour d'une table. Ainsi, le premier mardi du mois, nous jouons au chibre, puis, le 3e mardi à l'auto-chibre et, enfin, le 4e mardi au tutti avec dix contrats à faire», ajoute Vincent Berberat, correspondant de la Voix romande. Durant plusieurs années, le club a été membre de la Fédération romande de jass, mais les montants des cotisations et les charges financières pour organiser un tournoi romand étaient trop lourds à porter. Lors de cette séance, l'assemblée a adopté les comptes, maintenu inchangée la cotisation et réélu son comité in corpore. /jpa